

IREN NORTE PARTICIPÓ DEL SIMULACRO DE SISMO Y TSUNAMI NACIONAL



El Instituto Regional de Enfermedades Neoplásicas – IREN Norte, participó del Simulacro de Sismo y Tsunami Nacional, ejecutando los planes de seguridad más adecuados para protegerse de una eventual catástrofe.

El jueves 30 de mayo a las 10:00 horas se encendió la alarma para dar inicio al simulacro, poniendo a prueba el nivel de preparación del personal frente a la

ocurrencia de un movimiento telúrico de gran intensidad y sus repercusiones en el mar, así lo informó el Director Ejecutivo del IREN Norte, Dr. Marco Gálvez Villanueva.

Los integrantes de la brigada hospitalaria de la institución participaron demostrando responsabilidad y compromiso, simulando tener heridos a quienes se les brindaron las atenciones pertinentes. El simulacro contó con la participación del personal administrativo, asistencial,



mantenimiento y

servicios generales. Cabe mencionar que los pacientes y sus familiares también participaron de esta actividad.



El titular de la institución oncológica felicitó al personal que participó activamente del simulacro de sismo y tsunami con lo que han demostrado la capacidad de respuesta ante un movimiento sísmico de esta magnitud.

Agradecemos su difusión.

Trujillo, mayo del 2018